

BOLETÍN 688 ->>

Amplio respaldo de la comunidad académica y su capacidad, garantizan éxito de su gestión como decano del Centro de Ciencias Básicas: MAC

Entrega total al trabajo a favor de la comunidad de su Centro Académico pide H. Junta de Gobierno al nuevo Decano.

José de Jesús Ruíz Gallegos rindió protesta como decano sustituto del Centro de Ciencias Básicas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ante integrantes de la H. Junta de Gobierno, encabezados por su presidente, Juan José Martínez Guerra; el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes; así como los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria.

Al tomar la protesta al recién designado decano de este centro académico, el Presidente de la Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra destacó la importancia de la labor que le ha sido encomendada, ya que el Centro de Ciencias Básicas es uno de los más grandes de la Institución y concentra en sus responsabilidades la enseñanza de las ciencias biológicas, matemáticas y de la computación.

A nombre de los integrantes de la H. Junta de Gobierno, Martínez Guerra pidió al decano sustituto entrega total en el trabajo para lograr los objetivos que se han establecido en el Plan de Desarrollo de la UAA, y mantener su actuación de acuerdo a los principios establecidos en el ideario de la institución, mismas que habrá de implementar durante el periodo para el que ha sido designado, el cual comprenderá desde el 11 de octubre de 2012, hasta el primero de enero de 2014.

Por su parte el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a José de Jesús Ruiz Gallegos a la Comisión Ejecutiva Universitaria; en su mensaje, dijo estar plenamente seguro de que actuará de manera transparente en la dirección del CCB, además de ofrecer a la comunidad universitaria apertura al diálogo con equidad.

Andrade Cervantes sostuvo que en las votaciones internas participó más del 60% de la comunidad académica y en su mayoría optaron por apoyar a José de Jesús Ruíz Gallegos, por lo que tendrá un respaldo pleno de los catedráticos en los proyectos que emprenda para mejorar este centro académico que es uno de los más grandes en cuanto a programas educativos, posgrados, profesores, alumnos y planta física.

El rector felicitó el decano sustituto del CCB por su nombramiento, pues conoce las necesidades y el rumbo que debe seguir tanto su centro académico como la institución en su conjunto.

Finalmente, tras rendir protesta, el decano sustituto del CCB, José de Jesús Ruíz Gallegos agradeció la confianza depositada en él por parte de la comunidad universitaria y se comprometió a actuar siempre en beneficio de la Institución, con actitud de servicio y vigilando en todo momento los perfiles de los programas educativos, los cuerpos académicos y el desarrollo exitoso de la Institución.

